

Herr Schulz teilt mit, dass in den letzten Tagen vom PSV Sportverein beantragt worden ist, Pappeln und Kastanien am Sportplatzgelände zu entfernen, weil die Gefahr besteht, dass große Pappeln umfallen während des Spielbetriebes. Diese Maßnahme konnte in den Mitteilungen vom 17.12.2009 noch nicht berücksichtigt werden.

Der Ausschuss brachte keine Einwendungen vor.

Am 10.02.2010 fand ein Gespräch zwischen der Verwaltung und den Betreibern der Arztpraxen statt, in dem die Problematik der Zuwegung erörtert wurde. Das Ergebnis war, dass die Pöller und die acht Baumhasel an der Zuwegung vom Waschpohl zum Großflecken entfernt werden, damit die Dialysepatienten ungehindert die Praxis erreichen können. Andere Möglichkeiten gab es nicht, weil der Wochenmarkt auf dem Großflecken stattfindet.

Der Ausschuss nahm Kenntnis.